



lunes 29 de abril de 2024

EL AYUNTAMIENTO OFRECE 1.000 CUBRE VASOS PARA EVITAR AGRESIONES SEXUALES POR SUMISIÓN QUÍMICA

No se trata de alarmar a la población, ni generar temor en ningún momento, pero no podemos mirar hacia otro lado



[Descargar imagen](#)

Alicia Sánchez y Jesús Moreno presentan el cubre vasos antisumisión

El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Igualdad, pone a disposición de la ciudadanía 1.000 cubre vasos y 2.000 cañitas para evitar agresiones sexuales por sumisión química. La Delegada de Igualdad, **Alicia Sánchez**, declara que se trata de una campaña que pretende prevenir y sensibilizar a la ciudadanía, especialmente a las mujeres, de una serie de prácticas que se llevan a cabo en fiestas o lugares de concentración en la que se coloca droga en los vasos de la víctima con el objetivo de someterla.



“**No se trata de alarmar a la población**, ni generar temor en ningún momento, pero no podemos mirar hacia otro lado. Pretendemos que la población conozca los síntomas que esta agresión conlleva y lo más importante, sepan cómo actuar y dónde acudir en caso de ser víctima de este delito”, detalla Sánchez. Los cubre vasos y cañitas **podrán encontrarse** durante las Fiestas de la Santa Cruz en el Centro de Servicios Sociales, Caseta Municipal y en la Portada del Monumento de las Fiestas de la Santa Cruz antes del encendido del Alumbrado.

